

La tarde de este jueves 29 de agosto de 2024 se llevó a cabo la ceremonia de inauguración del nuevo “Centro Municipal de Autismo”, un compromiso de la gestión del alcalde Mauricio Quiroz con la población neurodivergente de Putaendo.

La autoridad comunal destacó que se trata de un servicio financiado en un 100% con recursos municipales, con una inversión garantizada de más de 70 millones de pesos anuales.

Anuncio Patrocinado

En el Centro habrá un equipo multidisciplinario de profesionales que atenderán y acompañarán en el proceso del primer diagnóstico y tratamiento de niñas, niños y adolescentes del espectro autista.

“Hace muchos meses iniciamos este proyecto, ante la evidente necesidad de las familias de Putaendo, que debían trasladarse a otras comunas para que sus hijas e hijos accedieran a diagnóstico o tratamiento integral. Desde ahora esa realidad cambia, acercando las soluciones a nuestra comuna” indicó el alcalde Quiroz.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



INSCRIPCIONES

Este lunes 02 de septiembre comienza el proceso de inscripciones para las evaluaciones y correspondientes intervenciones del equipo profesional integrado por fonoaudióloga, psicóloga, terapeutas ocupacionales y asistente social.

Los horarios serán de lunes a jueves de 8:30 a 13:00 horas y de 14:00 a 17:00 horas. En tanto, los días viernes se atenderá de 8:30 a 14:00 horas.

En la ceremonia de inauguración estuvieron presentes la diputada Carolina Marzán promotora de la Ley TEA, el Delegado Presidencial, Daniel Muñoz, el Seremi del Deporte Leandro Torres y los concejales Francisco Casas, Miguel Ortiz y Marta Silva, entre otras autoridades, dirigentes sociales y funcionarios(as) públicos.

Mención especial es la labor de acompañamiento que los socios y socias de la Fundación Apoyándote realizarán en el Centro Comunal de Autismo, donde también disponen de una oficina destinada a apoyar el trabajo de dicha institución.

y tú, ¿qué opinas?